

**Vorlage Nr. 15/2025
zu TOP 04
der Sitzung am 30.04.2025**

Sanierung Keltergasse

hier: Präsentation der Alternativplanungen zur Erneuerung der Fahrbahn

Anlage: Präsentation der Alternativplanungen zur Erneuerung der Fahrbahn

Die Keltergasse in Pfaffenhofen ist stark sanierungsbedürftig. Der eingebaute Pflasterbelag ist nicht mehr trittsicher verbaut. Bereits in der Sitzung am 29.01.2025 wurde mit dem Gemeinderat der Einbau von Asphalt auf der Fahrbahn der Keltergasse besprochen, am 7. Februar fand zusätzlich eine Vor-Ort-Besichtigung zusammen mit Herrn Jung vom Ingenieurbüro I-Motion statt. Herr Jung wurde vor Ort beauftragt, mögliche Varianten zur Gestaltung zu erarbeiten. Die Varianten werden in der Sitzung zur Entscheidung vorgestellt über das weitere Vorgehen soll beschlossen werden.